



学校便り

夢や志をもち、やさしくかしくたくましい鎮西児童生徒の育成

令和3年11月12日

通信 第10号

校長 伊東計太郎

11月15日「体育学習発表会」

学校では、宣言等もなく感染症拡大が落ちついている中、遠足、6年生修学旅行等、様々な行事、学習を行っています。おそらく、どの地域のどの学校でも同じ状況があり、修学旅行先の長崎では、平和公園、ハウステンボスと、ものすごい数の修学旅行生を目にしました。その中でも、訪問施設、宿泊施設では感染対策をとられ、子どもたちを迎えてくれました。先日の2年生の校区探検でもいくつかの施設を訪れた際、施設の方々が学習に賛同していただき、楽しく学習をさせてくれました。学校の教育活動は、地域をはじめ、学校と関わりのある方々、そして、何より、保護者の皆様の支えによって成り立っていると子どもたちも、学校職員も深く思う日々が続いています。

さて、10日に予定しておりました「体育学習発表会」は、天候が心配されたため来週月曜日の15日に延期させていただきました。子どもたちの残念な思いを言葉で聞きました。また、保護者の方からも仕事の休みをとっていたが、次はいつになるのかという連絡をたくさんいただきました。延期の判断は、本当に申し訳ない気持ちでした。しかし、同時にみんなの気持ちがその日に集められていたことをうれしく思いました。先日、全学年のリハーサル演技を観ることができました。運動会のための特別な時間割を組んでいない短い期間で、独創性のある演出を取り入れたダンス(表現)、順位に関係なく、とにかく一生懸命に走る子どもたちの姿に鳥肌が立つ感動を覚えました。

今は、天候に恵まれ、15日に実施できることを信じたいと思います。お時間をごさいましたら、来校いただきますようお願いしております。来校の際は、以下のことに協力ください。

※ 当日は、お車でのご来校はご遠慮ください。様々な事情があるかとは存じますが、学校から駐車券等の発行は致しておりません。

※ 来校の際は、事前の検温と参加券を持参してください。

※ 指定の場所でのご観覧をお願いします。

※ 校内での食事、喫煙はご遠慮ください。

午前	学年	種目	演技名	午後	学年	種目	演技名
9:10~	1年	かけっこ	よーい、ドン!	14:35~	5年	リレー	Go Go run!
9:30~	2年	かけっこ	カーブに挑戦	14:55~	6年	リレー	遠足とどちがきついか?~1人100m~
9:55~	1年	ダンス	Dynamite	15:15~	5年	ダンス	ダンス・フォー・トゥモロー
10:15~	2年	ダンス	元気100パー!ドラえもん	15:35~	6年	ダンス	新おジャ魔女 ペコリ体操
11:10~	4年	リレー	屋に駆ける				
11:25~	3年	ダンス	かわいく撮ってね!!				
11:40~	4年	ダンス	ソーラン舞4(ぶし)				
11:55~	3年	リレー	はじめてのバトンパス				



11月の予定			12月の予定		
日	曜	行事等	日	曜	行事等
15	月	体育学習発表会	1	水	クラブ活動
17	水	3年ALT学習 6年規範意識育成講話	3	金	4年チャレンジテスト
18	木	4年ALT学習	8	水	委員会活動
19	金	学校安全の日	13	月	この日より月曜校時(12/13~12/20)
23	火	勤労感謝の日(休日)	17	金	6年ギラヴァンツ北九州サッカー教室
25	木	内科検診	20	月	給食終了
29	月	5年オンライン英会話	21	火	学級懇談会14:00~ 下校11:50
30	火	4年ALT学習	24	金	終業式 大掃除 下校11:30

今学期も残すところ1ヶ月余りとなりました。2学期末には学級懇談会を行います。2学期の子どもたちの様子をお伝えできればと思っています。保護者の皆様の来校をお待ちしております。

感染対策の継続について

新型コロナウイルス感染症の感染状況を示す様々な数値は低いまま推移していますが、学校の感染対策は基本的に継続しています。その中で、感染レベルに合わせて、できることも始めています。情報、報道番組で「第6波が・・・」「ヨーロッパでは・・・」などと今後の心配も流されていますが、現状が好転していくように、状況を見定めできることを行っていきたくと思います。これから寒くなり、体調を悪くしやすい時期となります。学校、家庭でも十分に気をつけたいと思います。

子どもの安全を守るためにご理解とご協力をお願いします。

朝、送りの車が潤野方面から進入し、学校の前で止められ、お子さんを降ろされることがあります。学校前には横断歩道がなく、子どもは朝の車が多い時間帯に道路を横切ることになります。横断歩道の無い道路を横切るとは事故のリスクを高めます。時々、送迎されている保護者の方が変わられるときがあるかと思えます。その時は、送迎の際にいつも気をつけていただいていることを変わられる方にお伝えいただけますようお願いいたします。本校の子どもたちが事故に遭うことがないように、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。また、学校前の道路においては、駐停車している車を反対車線に出て追い越していく車が多数あります。反対車線を走る車(逆走です)は、早い速度で走っています。もしも、車と車の間から・・・と考えると恐ろしい状況です。学校前には標識は何もありませんが、学校前を走行する際は、速度を落とさせていただきますようお願いいたします。

今後も、以下のことについて、ご理解とご協力をお願いします。

- ① 保護者の皆様には、潤野方面から学校前道路へ進入しないをお願いしています。
- ② 駐車許可証の無い車は、校内に入らないようにしてください。
- ③ 校区外通学等、駐車許可証を受けている車は、中駐車場(交流センター裏)を利用してください。
- ④ 学校入口から入ってすぐ左の鎮西交流センター専用駐車場には、駐車しないでください。
- ⑤ 学校入口付近でのUターン(方向変換)は絶対にしないでください。